

茨城県県北地区PTA指導者研修会

・県北P連子育てネットワーク委員会研修会ご報告

10月30日（日）に日立シビックセンターにて、3年ぶりの研修会を開催しました。

通常であれば、講演会とディスカッションの2本立てで開催していましたが、今回は新型コロナウイルス感染症対策として講演会のみで開催になりました。

講演会では最初に日立市子ども発達相談センター相談員の富山明子様「これからの時代を生きる子どもたちとの接し方」について、教員時代の経験から現在、相談員として保護者が抱える子どもの発達に関する悩み相談などを中心に学ぶことができました。

続いて、NPO 法人茨城居場所研究会の理事長の朝日華子様「ヤングケアラー」について分かりやすく丁寧に学ぶ機会を作って頂きました。特に、子どもの貧困に向き合える学校作り、いじめ・虐待・貧困などから子どもたちを守るためにPTA、保護者はどのように対応していくべきかを改めて県北地区4市73校の仲間と考える機会になりました。

今回の研修会の模様については令和5年1月末に動画配信を行い、県北地区の各校のPTA会員の皆さんにもご覧いただき共有していきたいと思っております。



茨城県県北地区 PTA 連絡協議会 会長 草地 学